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【本日のプログラム】 

司   会 三浦眞澄例会運営委員長               斉   唱 「君が代」「四つのテスト」  

プログラム クラブフォーラム              食   事 寿和 

 〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  

〈出席委員会〉朝岡 正委員長 

本日の出席数  63名    

6月 11日のﾒｰｸｱｯﾌﾟ 12名    

訂正出席率 100％ 

〈スマイルボックス委員会〉神谷 明委員長 

小澤育史君 第 62 代会長に就任致しました。1 年間よろし

くお願い致します。 

杉浦義浩君 ①幹事を拝命致しました。皆様、1 年間よろし

くお願い致します。②全国市町村教育委員会連合会より功

労者表彰を戴きました。 

鳥居祥雄君 ようやく会長をクビになりました。会長挨拶を

やらなくて良くなりました。昨日のドイツ反省会ありがとうご

ざいました。 

稲垣良次君 いよいよ始まります。2019-2020 年度西三河

分区ガバナー補佐を務めます。皆さん御指導を宜しくお願

いします。 

杉田明弘君 中国の奥地より無事帰国、皆様も海外帰国

の際はスマイルしましょうね。 

柴田高広君 ①小澤会長、杉浦幹事の船出をお祝い申し

上げます。楽しんで行きましょう。P．S あいさつを毎回楽し

みにしています。②還暦の記念にスイスに行ってきました。

すばらしい景色に心身ともにリフレッシュできました。最

高！ 

石川哲朗君 御馳走になりました。岩瀬正広君おつかれさ
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会長に就任しました小澤育史（やすし）です。入会して 27 年、当時は若い方が少なかったですが、今

は若い方も多く隆盛を深めています。しかし、少し手を抜くと閑散としてしまうので、1 に増強、2 に親睦と

考えて、皆さんで仲良く、良い方に入って頂けるよう頑張ろうと思います。 

私の掲げたテーマは「ロータリーの仲間を大切にしよう」です。RI 会長テーマは「ロータリーは世界を

つなぐ」、地区活動方針は「グローバルに考え、地域社会とつながり、ロータリーを成長させよう」と掲げて 

います。このスローガンに沿って運営していきます。 

大切にしている言葉に「巡り合いは時の思召し」というものがあります。縁を大切に、西尾 RC を発展させていきたいです。

具体的には、9月に 60周年に大勢ご参加頂いた米沢上杉RCへお礼訪問、12/14はクリスマス家族例会をグランコート名古

屋で開催します。本年度は稲垣良次君がガバナー補佐、杉田明弘君が補佐幹事に就任しました。全力で支えていきます。

10/12にはホストとしてWFFにて例会を、2/22に IMを知立のクラウンパレスホテルで開催します。榊原勝俊委員長、ご苦労

をお掛けしますがよろしくお願い致します。 

本年度は 3000 回目の例会を迎えます。通常通りですと 1 月末に 3000 回に達しますが、IMの直前の為、例会開催規則

に則り、前半は休会が多くなることをご了承下さい。3000 回記念例会は 3/14に賢島にて予定しています。1 年間多くの事業

があります。各委員長はじめ親睦委員会の皆様、会員の皆様には大変お世話になりますが、よろしくお願いします。 

最後にハワイで開催されます世界大会に現在 16 名と大変多くの方に参加登録を頂いています。ガバナーナイトでは稲垣

良次ガバナー補佐を大いに盛り立てたいと思います。 

1年間一生懸命やりますので、皆様よろしくお願い致します。 

 



 

までした。WFF 広告お願いします。副幹事になりました。よ

ろしくお願いします。 

羽佐田芳和君 副幹事という重責、皆様方のご指導宜しく

お願いします。 

榊原勝俊君  IM 実行委員長になりました。皆様ご協力よ

ろしくお願いします。 

三浦眞澄君 本年度、例会運営を岩崎さん、谷崎さんと頑

張って参ります。宜しくお願いします。 

本多 淳君 青少年奉仕委員会、委員長を拝命しました。 

榊原茂太郎君 職業分類、会員増強の委員長の拝命を受

けました。一年宜しくお願い致します。 

萩原竜治君 今年度、国際奉仕委員長を拝命致しました。

一年間よろしくお願いします。 

朝岡 正君 昨年度は出席委員でしたが、今年度は出席

委員長に出世しました。よろしくお願いします。 

犬塚富雄君 米山奨学委員長を拝命致しました。皆さんの

ご協力を宜しくお願い致します。 

大内基浩君 今年度、財団委員長を拝命しました。一年間

よろしくお願い致します。 

松本容明君 クラブ会報委員長を拝命しました。宜しくお

願いします。 

鳥山欽示君 小澤会長、杉浦幹事、一年がんばってくださ

い。オセワニナリマス！ 

杉浦 広君 鳥居前会長、石川前幹事おつかれ様でし

た。小澤会長、杉浦幹事よろしくお願いします。 

岩瀬正広君 ①昨日、ドイツ国際大会参加者の皆様から打

上げ会にご招待いただき大変感謝感激でした。1 年間、山

﨑周彌先輩におんぶに抱っこの状態でしたが、昨日の皆

様の仲の良い思い出話を聞かせて頂き、感動と共に共有

したかったなぁという気持ちになりました。最初の打合せス

タートから約 1 年間、ご無理を言って何回も打合せにお付

合い頂いた参加メンバーの方々に感謝いたします。②最後

の鳥居会長杯ゴルフ大会、優勝することができました。い

つも皆様のおかげです。鳥居会長ありがとうございました。 

田中正規君 山﨑周彌さんにドイツ旅行の写真をたくさん

いただきました。ありがとうございました。 

小田井博茂君 ドイツの反省会、飲みすぎ(笑) 周彌先輩

に凄い写真を頂きました。 

永江義澄君 山﨑周彌様からドイツの記念アルバムをいた

だきました。夫婦にとって今まで無かった思い出が一気に

増えさらに円満に過ごせそうです。ありがとうございました。 

松田茂治君 ①周彌先輩、ドイツの写真ありがとうございま

した。②西尾 RC マージャン大会に点数も数えられずに参

加させて頂きました。でも楽しかったです。 

山﨑周彌君＆田中正規君＆杉田明弘君＆小田井博茂君

＆加藤典男君＆永江義澄君 昨日、ドイツ国際大会の打

ち上げ会を催しました。その際、周彌先輩プロデュースのド

イツ視察に感謝された御同伴者6名のご厚意により、スマイ

◆ 会員誕生日 7 月  ◆ 

ルの寄付をいただきましたので、ここでご報告いたします。

今後の国際奉仕に期待していますとのことでした。(代筆：

国際奉仕委員長 岩瀬正広） 

加藤典男君 いろいろありまして、まとめスマイル!! 特に周

彌様には写真ありがとうございます。 

杉浦澄雄君 新しい事務所の建物が完成しました。今月

16 日から通常の業務を開始させていただきます。どうぞよ

ろしくお願い申し上げます。 

二宮英樹君 田中先生へ、従業員が 2回もお世話になりあ

りがとうございました。今週から無事復帰できました。 

浅岡直幸君  6/21～6/23 北海道打ち上げ旅行に参加頂

いた皆様ありがとうございました。 

髙井英和君 会長杯設営、浅岡さんありがとうございまし

た。神谷さんプレー中のアドバイスありがとうございます。自

己ベストです 81。 

加藤浩道君 小澤会長、1 年間宜しくお願い致します。神

谷明さんが現金を数えていました。なんか不思議？ 

小笠原正秀君 今年度も誕生日のお祝いにウチのチーズ

を御利用頂きありがとうございます。搾りたてのおいしさを

是非ご賞味ください。 

岩崎智一君 本日この後きっとお誕生月のお祝いをして頂

きます。ありがとうございます。小澤会長、1 年間宜しくお願

い致します。 

坂田吉郎君 6月 30日に開催された松井康君送別会長杯

麻雀大会に多数の皆様のご参加をいただきありがとうござ

いました。鳥居会長から優勝賞品としてシャンパンを、松井

君から松井賞として版画を、杉浦澄雄君から金一封をご寄

付いただきました。ありがとうございました。結果は、松井君

自ら優勝されました。準優勝の朝岡正君が松井賞を受賞。

第 3 位小生（坂田吉郎）でした。ブービーが神谷明君、ブ

ービーメーカーが山尾令君ということで、実力者が下位に

沈む結果になりました。ありがとうございました。 

山尾 令君 会長杯麻雀大会で残念ながら最下位になっ

てしまいました。負け分スマイルします。 

平岩博行君 楽しく麻雀させて頂きました。修行してきま

す。 

神谷 明君 麻雀大会で負けました。 

山尾令君(6 日) 高井英和君(9日) 宍戸秀隆君(10日) 

羽佐田芳和君(11日) 岩瀬正範君(15日) 

宍戸量一君(17日）田中正規君(25日) 

矢橋和也君(26日) 岩崎智一君(26日) 

小田井博茂君(29 日) 加藤典男君(29 日) 


